

En la Dirección General de Relaciones Institucionales de la Universidad del Bío-Bío, ¡te invitamos a revivir los momentos más destacados del último mes!

Continuamos trabajando en nuestra misión de promover y fortalecer la relación entre la universidad y su entorno, así como en la mejora continua de la experiencia educativa y profesional de nuestros estudiantes.



Intercambio cultural y académico: UBB recibe a estudiantes de NYU

Enriquecedora jornada académica en nuestra Universidad del Bío-Bío, marcó el recorrido de un grupo compuesto por 18 estudiantes y 3 profesores de la Gallatin School de la Universidad de Nueva York (NYU).

El campus Concepción de la UBB abrió sus puertas a la delegación extranjera, brindándoles la oportunidad de explorar de cerca la experiencia educativa chilena. La visita, articulada por nuestra oficina de Movilidad Estudiantil, permitió a los estudiantes y académicos de la NYU impregnarse en el entorno universitario y cultural que caracteriza a nuestra institución.

Concurso Acción Sustentable Universitaria

Estudiantes de pre y postgrado, ¡es momento de convertir sus ideas en acciones para un campus más sostenible! Participa en el concurso "Acción Sustentable Universitaria" de la Red Compromiso con el Desarrollo Sustentable.

Este concurso busca apoyar el desarrollo de proyectos interdisciplinarios que impacten en la implementación curricular, en la operación del campus, en la cultura universitaria y en la vinculación con el entorno humano y natural. Apoyemos iniciativas colectivas que fomenten la sustentabilidad en nuestra comunidad universitaria.

Abierto a estudiantes con el respaldo de un director/tutor.





Exitosa Feria de Emprendimiento FOSIS en colaboración con la UBB

Dirección General de Relaciones Institucionales, en alianza con FOSIS Biobío, llevó a cabo la Feria de Emprendimiento FOSIS, dirigida a toda la comunidad universitaria de la Universidad del Bío-Bío.

El propósito fundamental de esta iniciativa, fue crear un espacio para fomentar y respaldar el emprendimiento local de la Región del Biobío. Desde alimentos hasta textiles, pasando por productos de cosmética y variados artículos misceláneos, la feria ofreció opciones únicas y significativas para los regalos de navidad.

Seminario presenta nuevos horizontes en Vinculación con el Medio

Reflexiones con el destacado académico Juan Music Tomicic de la Universidad Católica del Norte, en el marco del Seminario de VcM.

En una jornada memorable, la Universidad del Bío-Bío llevó a cabo este encuentro integrado en el ciclo de charlas de acreditación institucional, el cual se erigió como un espacio de reflexión sobre los principios fundamentales de la vinculación con el medio.

La actividad, congregó la activa participación de la comunidad universitaria, abordando cómo lograr pertinencia y eficacia, además de conocer los nuevos criterios y estándares de esta dimensión de acreditación.





Fortaleciendo el emprendimiento local en San Rosendo

Dirección General de Relaciones Institucionales participó en Capacitación de Emprendimiento con Identidad Local y Patrimonial, realizada en la comuna de San Rosendo.

En colaboración con FOSIS Biobío, la Municipalidad de San Rosendo y la Universidad del Bío-Bío, esta iniciativa se enfocó en inspirar y potenciar a los emprendedores locales, brindando herramientas clave para su desarrollo.

La actividad contó con la participación de nuestro director, Izaúl Parra Piérart, quien compartió conocimientos fundamentales sobre Diseño y Competitividad de productos con identidad local. A través de la presentación de diversos trabajos y referentes en este campo, proporcionó una nueva visión para el desarrollo de productos que reflejen la riqueza cultural de la región.

Reunión clave entre la UBB y la ETSIE de la Universidad de Sevilla

Encuentro buscó abrir puertas a la innovación educativa en Ingeniería en Construcción, a través de un posible convenio de Doble Grado.

La Escuela de Ingeniería en Construcción de nuestra Universidad del Bío-Bío se reunió con la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Edificación (ETSIE) de la Universidad de Sevilla, para la actualización y mejora del Doble Grado Internacional.

El propósito de esta reunión fue explorar la posibilidad de establecer un Acuerdo Académico Específico, el cual permitiría a los estudiantes seleccionados de ambas instituciones obtener el Grado en Edificación por la Universidad de Sevilla y Licenciado en Ciencias de la Construcción por la Universidad del Bío-Bío.

